

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN SIMULASI MENGAJAR

Sekolah : SD Negeri 16 Poso
Kelas /Semester : VI / 1
Tema 2 : Persatuan Dalam Perbedaan
Subtema 1 : Rukun dalam Perbedaan
Alokasi Waktu : 1 x 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Setelah membaca teks tentang tokoh Proklamasi Kemerdekaan, siswa mampu menyebutkan informasi penting menggunakan aspek apa, dimana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana pada peta pikiran dengan tepat.
- Setelah berdiskusi, siswa mampu mengembangkan informasi pada peta pikiran melalui tulisan dengan detail.

B. LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">▪ Guru memberikan salam dan mengajak berdoa menurut agama dan keyakinan masing-masing▪ Melakukan komunikasi tentang kehadiran siswa.▪ Guru memberi motivasi dan kegiatan untuk menambah konsentrasi siswa▪ Guru menyiapkan fisik dan psikhis anak dalam mengawali kegiatan pembelajaran serta menyapa anak.▪ Menyampaikan tujuan pembelajaran hari ini	2 menit
Kegiatan inti	<ul style="list-style-type: none">▪ Siswa dan guru bertanya jawab tentang tokoh proklamasi Kemerdekaan▪ Siswa membaca teks dan mengisi diagram▪ Guru meminta salah satu siswa untuk membacakan diagramnya di depan kelas dan memberikan masukan. Siswa lain diberi kesempatan untuk berkomentar.▪ Setiap siswa kemudian mengembangkan peta pikirannya dan membacakannya di depan kelas	6 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none">▪ Siswa bersama guru melakukan refleksi atas pembelajaran yang telah berlangsung:<ul style="list-style-type: none">☞ Apa saja yang telah dipelajari dari kegiatan hari ini?▪ Siswa bersama guru menyimpulkan hasil pembelajaran pada hari ini.▪ Kelas ditutup dengan doa bersama dipimpin salah seorang siswa.	2 menit

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan dari penilaian sikap, pengetahuan dan keterampilan. Teknik penilaian secara observasi, tertulis, dan penugasan. (terlampir)

Mengetahui :
Kepala SDN 16 Poso,

Poso, 21 Mei 2021
Guru Kelas,

ENDANG SUPRIATIN, S.Pd
NIP. 19670420 199103 2 016

HARDIANTO SAPUTRA, S.Pd
NIP. 19790421 200801 1 013